
 

 

 

 

Comité du Morbihan de BasketBall 
 

COMITE DIRECTEUR 
SAISON 2024/2025 - PV n° 7 

 
 

Procès-verbal de réunion du 20 Mai 2025 à 19h30 au siège du comité 
 
 

 

Présents : COROUGE Alexandre, DRIANO Evelyne, GAUDIN Erwann, HAUDEBOURG Marc, LE GOFF Dominique, 
LENFANT Jérémie, LORAND Gwenaelle, MENADA Pascal, MINET Peggy, PIEL Arnaud, STEPHAN Ronan, 
TANNOUX Frédéric,  

Visio : ROUXEL Alexia 

Excusés : BOULAN Emilie, MAURICE Emilie, SINNESAL Hugo 
 

 Invités : CAILLET Amélie (salariée), PERGAUD Sylvie (Salariée), SIMON Laëtitia (Salariée) 
 
 

 

- Vote PV du CODIR du 26/03/2025 

0 Abstention –   0 Contre – 13 Pour 

 

1. Pôle Administratif 
 

 
1.1      Dispositions financières 2025/2026 

 
- La FFBB augmente le coût des affiliations : 

 
Club moins de 50 licenciés : 199€ 
Club plus de 50 licenciés : 299€ 
 

- Modification coût des assurances  
 

 
- Il est proposé une augmentation de 2€ de la part comité sur les licences. 

 

0 Abstention –    0 Contre –  13 Pour 

 

- Suite à l’augmentation du nombre de stagiaires, il est proposé d’augmenter le fond de formation 

Proposition augmentation des engagements de 1€ 

- Proposition d’augmentation des indemnités arbitrage : 

30€ → 35€ 

26€ → 30€ 

- Proposition d’une pénalité financière pour non déclaration de report dans le temps imparti : 15€ 

 

1  1  Abstention –    0 Contre –  12 Pour 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.2 Assemblée Générale 

 
Elections comité 
 

Il y a 2 élus qui démissionnent : 
- Erwann GAUDIN et Arnaud PIEL 

 
      4 candidats se sont déclarés : 

- Emmanuel BELLEC 
- Olivier CALU 
- Aurélien GUILLAUME 
- Radouane KHALFI 

 
 

Elections délégués FFBB 
   
  Candidats titulaires / Suppléants 
   

- Gwenaëlle LORAND / Pascal MENADA 
- Peggy MINET / Evelyne DRIANO 
- Frédéric TANNOUX / Alexandre COROUGE 

 
 

1.3 Point Projet construction 

 
La dernière estimation du projet s’élève à 347 000 € avec la possibilité d’économiser 17 000 € 
en faisant la peinture. 
Nous sommes toujours dans l’attente de la proposition du groupe Angevin. 

 
 

2. Pôle Compétition 

 
2.1 Calendrier 2025 / 2026 

 
Le projet de calendrier a été envoyé aux clubs. (cf annexe) 
 

2.2 Championnat 2025/2026 
 
Evelyne Driano présente le projet de championnat 2025/2026 (cf annexe) 
 

0 Abstention –    0 Contre –  13 Pour 

 

 



 

 

 

 

 
 
 
 
 

2.3 Point finales de coupes 

Les points de vigilance ont été envoyés aux clubs participants 

En U15 filles, il persiste un souci de maillots. 

Erwann GAUDIN va contacter les clubs. 
 

3. Pôle Evénement 

 
3.1 Fête du mini 

 
Peu d’inscrits, Sylvie a relancé les clubs mais on note un manque d’implication de ces 
derniers. 

 
3.2 Open Plus Access 

 
Peu d’inscrits en Séniors filles, mais plus de U18 
Il y a plusieurs tournois à la même date. 
 

3.3 Open Plus 
 
Montage le Jeudi 2 Juillet 
Nous sommes toujours à la recherche de partenaires. 
 

 

4. Pôle Développement 

 
4.1 Mini camps 

 
Organisation de mini camps sur les secteurs où les clubs n’ont pas de salariés 

 
4.2 3X3 

 
Les séries ont eu un beau succès, il n’y avait qu’une seule équipe absente 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
5. Pôle Formation 

 
5.1 Officiels 

 
Certains jeunes arbitres ont des difficultés à arbitrer en D2 par leur âge mais également par le 
manque de respect des joueurs de D2. 
Il n’y aura plus de mineurs désignés en D2 mais ils pourraient arbitrer la D1 U18 avec une 
vigilance particulière chez les U18 M où il y a beaucoup de fautes techniques. 
 

5.2 Techniciens 
  
Afin de féminiser la fonction d’entraineur, il est proposé d’offrir le coût de la formation Brevet 
Fédéral aux 10 premières filles inscrites dans la limite d’un par club. 
 

                                0 Abstention –    0 Contre –  13 Pour 

 

6.  Divers 
 

- CLE 
Les salles ne sont plus mises à disposition gratuitement, il faut prévoir un budget location. 
 

- Label MINI 
Il faut prévoir une date pour la remise du label au FL Lanester 
 

- Copropriété 
Evelyne Driano fait un retour sur l’AG de la copropriété. 
 

- Charte Graphique 
 
Laëtitia Simon alternante en communication au sein du comité présente la nouvelle 
charte graphique du Comité réalisée dans le cadre de sa formation (cf annexe) 
La proposition est soumise au vote 
 
0 Abstention –    0 Contre –  13 Pour 

  
 

Fin de la réunion : 22h20 
 

 
 
 

La Présidente      La Secrétaire Générale 
 
 
G. LORAND       P.MINET 


